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巾3のとき神戸市巾学校大会で
準優勝し、記念すべき籾受賞。

10期生のプロフ ィ ール

六甲サッカ一部創部以来在籍した松

浦基之、鈴木昭以後、サッカ一部に

名を連ねた者は多数にのぼるが、サッ

カ一部員として卒業したのは松浦基

之、鈴木昭、立花昭美、門田尚武と

1 年病気休学した北條完治の計 5 名で

ある 。

昭和24年、六甲サッカ一部史上記念

すべき第 1 戦（対伊丹高校）が六甲の

グラウンドで行われた。 この試合に神

戸ー中から転校してきた松浦基之が出

場して大活躍し、校内でまだ知る人も

わずかであったサッカ一部を一躍有名

にした 。 またその年10期が中 3 のとき 鈴木昭

神戸市中学校大会で準優勝し、記念す 1. 上智大学中退、神戸大学医学部大

べき初受賞をしたことが10期の主たる 学院卒、大学病院勤務。 現住所にて内

戦績である 。 科開業。

この度各人にアンケート形式で、六 2. センターフォワ ー ド 。

甲卒業後現在に至る経歴やサッカ一部 3. 中学時代に神戸市大会で準優勝 し

時代の思い出を記述してもらい、意義 たこと 。

ある 50年史に全員参加することにし 4. 物の不足した時代であったので、

た 。 （順不同、ほぼ原文のまま転載 備品や食物に関してなにかと思い出の

1993年 3 月） 多い時代でもあった。

アンケートの項目は

1. 高校卒業後現在に至る経歴。 立花 昭美

2. サッカ一部時代の主たるポジショ 1. 昭和32年 ( 1957) 姫路工業大学応

用化学科卒。 サッカ一部がなく、 4 年

3. 印象に残る試合があれば。 間ラグビーを楽しむ。 昭和35年 ( 1960)

4. サッカ一部時代の思い出。 三菱自動車工業（樹一当時新三菱重工業
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ー名古屋自動車製作所入社。 生産技術

部長／技師長。 平成 2 年 (1990) 関連

会社役員に就任、現在に至る 。

2. センターハーフ 。 （今は呼び方が

違うのでしょう）

3. A) 西脇高 or 西脇工高戦。

① GKの神田君が出場できず臨時GK

を買 って出たが、確か 1-2 で負けた。

②次のシーズンに再度対戦することに

なり、前半終了間際、大きくクリヤー

したボールが前進していた相手のGK

の頭上を越えて無人のゴールに入り得

点となり借りを返すと共に勝利した。

サ ッ カーをやっていて公式戦で

後にも先にもこの 1 点が自分の得点の

記録。

B) 灘高戦ーバ ッ クパスが自陣の

ゴールに、勝てる試合を落としたこと 。

（皆のがっ かりした顔、申し訳なし）

4. ①つぎの当たったボール。 満足な

広さもないグラウンド。 試合に

でると全く条件が変わる 。 それでも勝

てた試合があ っ た 。 皆がそれぞれ工夫

していたと思う 。

②大学の試合、国際試合（スウェー

デン、香港から来日）等を観戦できた

ことう れし く思い出す。

③中 3 の時、 高校新人戦に出場。 国

体出場の長田高校と対戦、大敗。 松浦

基之「相手に失礼になるから以降の試

合は棄権する 。 練習してそれ相応のレ

ベルアップが出来てから参加しよう」。

こ の言葉は今も忘れられない。

④全てにおいて良き先輩、同輩、後

翡に恵まれたことを感謝しています。

⑤ヒルケルさんの件――間違ってい

るかも知れませんがコ ンパのとき、 洋

菓子を差 し入れてく れたと記憶 してい

ますが如何 ？

北條完治

1 . 昭和35年 (1960) 3 月神戸大学経

営学部卒。 4 月東洋曹達工業（樹（現東

ソ ー）入社。 経理、財務、企画（新規

事業の調査、企画等）を経験 し経理部

次長、社長室長、現在取締役経営管理

室長。 高 l 時代か ら 4 年位病弱にな り

一切スポーツせず （体操も休み） 。 大

学時代バスケ ッ ト 。 社会人になってバ

ド ミ ン ト ン部に属し、県体等に出場。

現在まったくスポーツをや っ ていな

しヽ 。

2. 左のウイング。 1 試合位は右のイ

ンナーでやった記憶があります。

3. 中 1 時代に野球部に属していたが、

サ ッ カ ー （中学） の神戸市の大会に出

場するのに11名のメンバー不足で体操

部（近藤君）や野球部からかり出され

て出場した試合ぐ ら いしか思い出せな

い。 この大会で好成績をおさめ、 県大

会にも出場したように思うが、それら

の試合出場を機に野球部をやめサ ッ カ

一部に転部し高 l ぐらい迄やったと思

う 。 高校時代の試合出場の記憶はない。

4. 古いアルバムをながめていると、

裸足で球を蹴っ ていたことを思い出

す。

松浦基之

1 . 1953年 4 月東京大学文科 1 類入学、

結核発病で 3 年休学、 1961年法学部卒

業、公務員上級職として同年 4 月建設

省入省、 1963年司法修習生、 1965年弁

護士登録。 以後ずっ と弁護士。 この間、

日本弁護士連合会調査室嘱託、 調査室

長、常務理事、東京弁護士会副会長な

ど 。

2. 短距離は得意ではなかっ たが、右

のウイング。

3. サ ッ カ一部最初の試合は伊丹高校

との試合であ っ たと思うが、校舎の前

の狭いグラウンドで走りまわった。 国

体の出場チームを決める ため西宮で雨

の中試合を して負けた記憶がある 。 部

の持っているボールも少なく、創設期

のチームはまだまだ未成熟だった。

4. 私は一中（現在の神戸高校）から

六甲高校への転校生だった 。 サ ッ カ ー

部に属していたので、転校の時に校長

にサッカ一部があるかどうか質問した

ところ、 ないとい う返事で大変失望 し

た。 しかし、 授業の合間に校庭でサ ッ

カーをしている先輩か ら転がってきた

ボールを蹴り返したのが契機で、サ ッ

カ 一部ができた こ とを知り 、 入部した。

その年の強歩大会では一着の 5 人の

中、 4 人 （高 3 の安田さん、谷田さん、

中 3 の夏目君と高 l の私）がサ ッ カ ー

部のメンバーであ っ たと思う 。 当時の

優勝者の写真を買いそびれたのが残
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念。 主将であった 2 年に結核になり、

1年休学 。 以後強歩大会に出られず、

記録を狙うことがないま ま卒業。

門田尚武

1. 昭和35年大阪大学医学部卒業。 1

年間インターンののち36年より阪大第

二外科（消化器外科）入局勤務。 昭和

43年 1 月より神戸腋済会病院外科勤務

ののち平成 4 年 4 月 17 日 、 自宅にて医

院開業（外科、胃腸科、肛門科） 。

2. レフトインナー （と当時はいって

いました。 現在 MIDFIELDER と言 う

んでしょうか） 。

3. ①昭和24年神戸市中学大会で準優

勝し神戸市代表とな ったこと、つづい

て県大会 1 回戦で魚崎中学に敗れた 1

戦。

②高 3 の時、練習試合ながらその年

兵庫県 ト ップであった神戸高校と互角

に戦い 、 2 - 2 で引き分けた試合 。

（当時の六甲サ ッ カ 一部のレベルは兵

庫県40数校参加の大会で常にベスト 8

に入るところでした。 不思議なことに

神戸高校とは公式戦で1回も対戦がな

く、 一度力試しをしたいと思っていま

した）

4. 物のない時代、もちろんボールも

なく、練習で使えるボールはただ l つ、

手縫いでボールをこしらえたこともあ

る（正円ではなかった が） 。 またサ ッ

カ 一部というよりもむしろ蹴球部とい

っていた時代で、 部員数も少なく試合

となると人集めに苦心し た 。 戦術も

KICK AND RUSH や、 W-M

FORMATION 、 THREE BACK 等現

代サ ッ カ ーから考えるとま ことに単純

な ものであ っ たが、 それなりに技術を

取り入れ頑張って、また楽しんでいた

ものであ る 。

［門田尚武］


